

- Esencia:** Dulces hijos, el Satguru ha venido para hacer vuestra fortuna elevada. Por tanto, vuestro comportamiento debería ser muy, muy *real*.
- Pregunta:** ¿Qué *plan* está creado en el *drama* por el que no se puede culpar a nadie?
- Respuesta:** En el *drama* está creado el *plan* para la destrucción de este mundo viejo. No se puede culpar a nadie por eso. En el presente, los elementos tienen una fuerte ira con el propósito de la destrucción. Habrá *terremotos* por todas partes, los edificios se derrumbarán, y habrá *inundaciones* y hambruna. Por eso, el Padre dice: Hijos, ahora apartad el yoga de vuestro intelecto de este mundo viejo. Seguid el shrimat del Satguru. Renunciad a la conciencia del cuerpo mientras viváis, consideraos un alma y seguid haciendo esfuerzos por recordar al Padre.
- Canción:** Tenemos que seguir el camino donde también tenemos que tener cuidado de no caer.

Om shanti. ¿Qué camino tenéis que seguir? Tenéis que seguir el camino del Gurú. ¿Qué Gurú es ese? Mientras están sentados o moviéndose de un lado a otro, de los labios de los seres humanos surgen las palabras: “¡Wah Gurú!” Hay muchos gurús. ¿A quién le diríais vosotros “Wah Gurú”? ¿De quién cantaríais la alabanza? Solo el único Padre es el Satguru. Hay muchos gurús en el camino de la devoción. Algunos alaban a uno y otros alaban a otro. Hijos, está en vuestro intelecto que el verdadero Satguru es el Único que es alabado. Puesto que hay un verdadero Satguru, también debe haber falsos. El Verdadero existe en la edad de la confluencia. En el camino de la devoción, la gente también alaba a Aquel al que llaman la Verdad. Solo el Padre más elevado en lo alto es la Verdad, quien también se convierte en el *Liberador* y el *Guía*. Hoy en día, los gurús se convierten en *guías* para llevarlos a bañar en el Ganges y para ir a las peregrinaciones. Este Satguru no es así. Todos recuerdan a este Satguru y claman: “¡Oh, Purificador ven!” Solo al Satguru se Le llama el Purificador. Solo Él puede purificar a las almas. Esos gurús no pueden purificar a nadie. Ellos no dicen: ¡Constantemente recordadme solo a mí! Aunque la gente estudia el Gita, no entiende su significado en absoluto. Si entendiesen que solo Uno es el Satguru, no se llamarían a ellos mismos gurús. De acuerdo al *drama*, el *departamento* del camino de la devoción es completamente diferente. Hay muchos gurús y muchos devotos en ese camino. Aquí, solo hay Uno. Esas deidades eran el *primer* número y ahora están en el *último* número. El Padre viene y les da la soberanía del paraíso. Por tanto, todos los demás tienen que regresar al hogar *automáticamente*. Por eso se dice que el Otorgador de Salvación para Todos es Uno. Entendéis que el dharma de las deidades se establece cada ciclo en la edad de la confluencia. Vosotros os convertís en los seres más elevados. No hacéis nada más. Se recuerda que el Otorgador de Liberación y Salvación es solo Uno. Esta es la alabanza solo del Padre. Únicamente en la edad de la confluencia se recibe liberación y salvación. En la edad de oro solo hay un dharma. Esto también es algo que se tiene que entender. Sin embargo, ¿quién os daría esta sabiduría? Entendéis que solo el Padre viene y os muestra el camino. ¿A quién da Él shrimat? A las almas. Él es el Padre, el *Profesor* y también el Satguru. Él os enseña este conocimiento. Todos los demás gurús solo enseñan devoción. Recibís salvación del Padre mediante este conocimiento y después dejáis este mundo viejo. Esta también es vuestra renunciación ilimitada. El Padre ha explicado que vuestro ciclo de 84 nacimientos ahora está llegando a su fin. Ahora este mundo está a punto de terminar. Cuando una persona está *seriamente* enferma, dicen: está a punto de morir, entonces ¿qué sentido tiene recordarle? Ese cuerpo se destruirá, y el alma se irá y tomará otro

cuerpo. Se ha perdido toda esperanza. En Bengala, cuando ven que no hay esperanza para alguien, le llevan al Ganges para que el alma pueda dejar el cuerpo allí. Ellos adoran a los ídolos de las deidades y después dicen: ¡Ahogaos! ¡Ahogaos! Ahora vosotros entendéis que el mundo viejo entero se va a ahogar. Habrá *inundaciones* e incendios y la gente morirá de hambre. Todas esas condiciones llegarán. Los edificios colapsarán en los *terremotos*. Actualmente, los elementos tienen una ira tan grande que lo destruirán todo. Todas esas condiciones van a venir para el mundo entero. Vendrán muchos tipos diferentes de muerte. Las *bombas* están llenas de veneno. En cuanto alguien huele un poco de eso, se queda inconsciente. Hijos, sabéis lo que va a ocurrir. ¿Quién está inspirando todo esto? El Padre no lo está inspirando; está fijado en el *drama*. No se puede culpar a nadie por ello. Este *plan* está creado en el *drama*. El mundo viejo definitivamente se hará nuevo otra vez. También habrá *catástrofes naturales*. La destrucción tiene que tener lugar. Se tiene que apartar el yoga del intelecto de este mundo viejo. A esto se le llama renunciación ilimitada. Ahora, vosotros decís: “¡Wah Satguru! Wah! Tú nos has mostrado este camino”. A vosotros, hijos, se os ha dicho: no tengáis tal comportamiento que se Le difame. Aquí morís en vida. Renunciáis a vuestro cuerpo y os consideráis un alma. Os tenéis que convertir en un alma, desapegada de vuestro cuerpo, y recordar al Padre. Vosotros decís una cosa muy buena: “¡Wah Satguru!, ¡Wah!”. Solo se alaba al Satguru parlokik (de más allá de este mundo). Hay muchos gurús mundanos. Solo hay un único Satguru verdadero cuyo nombre también se menciona en el camino de la devoción. El Padre del mundo entero es solo Uno. Nadie sabe siquiera cómo se establece el mundo nuevo. En las escrituras han descrito la aniquilación y después la llegada de Shri Krishna flotando en una hoja de higuera sagrada. Ahora entendéis que él no podría haber llegado en una hoja de higuera sagrada. No hay beneficio en alabar a Shri Krishna. Ahora habéis encontrado al Satguru para que os lleve al estado de ascenso. Se dice: hay beneficio para todos debido al estado de ascenso. Por tanto, el Padre espiritual se sienta aquí y explica a las almas. Nosotras, las almas hemos tenido 84 nacimientos. Las almas tienen cuerpos con diferentes nombres y formas en cada nacimiento. No podéis decir: “Fulano de Tal ha tenido 84 nacimientos”. No, es el alma la que tiene 84 nacimientos; el cuerpo continúa cambiando. Vosotros tenéis todas estas cosas en vuestro intelecto. Necesitáis tener todo este *conocimiento* en vuestro intelecto. Explicad a cualquiera que venga: “al principio solo estaba el reino de las deidades, y después empezó el reino de Ravan en el medio. Habéis continuado bajando la escalera. En la edad de oro erais satopradhan y luego continuasteis bajando a través de los estados sato, rajo y tamo. El ciclo continúa girando. Algunos preguntan: “¿qué le pasa a Baba que nos traído al ciclo de 84 nacimientos?” Sin embargo, este ciclo del mundo está creado eternamente. Tenéis que conocer su principio, medio y final. Si un ser humano no conoce esto, entonces es un ateo. Recibís una posición tan elevada conociendo esto. Este estudio es tan elevado. Los que *aprueban* un examen importante para reivindicar el estatus más elevado de todos, experimentan mucha felicidad en sus corazones. Sabéis que Lakshmi y Narayan cambiaron de humanos comunes en deidades estudiando este conocimiento en su nacimiento previo. Su reino se está estableciendo mediante este estudio. Se recibe una posición tan elevada estudiando. Es una *maravilla*. Preguntad a los que han construido templos enormes y a los grandes sabios, etc., cómo nacieron Lakshmi y Narayan al principio de la edad de oro, y no podrán decíroslo. Sabéis que este es el Raja Yoga que se menciona en el Gita. La gente ha continuado estudiando el Gita, pero no se ha beneficiado en absoluto a través de eso. Ahora el Padre se sienta aquí y os dice esto. Vosotros decís: “Baba, nosotros también nos encontramos contigo hace 5000 años”. ¿Por qué os encontrasteis con Él? Para reivindicar vuestra herencia del paraíso y llegar a ser como Lakshmi y Narayan. A los jóvenes, los adultos y las personas mayores que vienen aquí, desde luego se les ha enseñado esto. Esta es vuestra *meta* y *objetivo*. Esta es la historia del verdadero Narayan. Entendéis que se está estableciendo un reino. Los que entienden esto muy bien experimentan felicidad en su

interior. Baba pregunta: ¿Tenéis el coraje para reivindicar el reino? Ellos contestan: "Baba, ¿por qué no?" Estamos estudiando para cambiar de seres humanos en Narayan. Nos hemos considerado cuerpos durante mucho tiempo, y ahora el Padre nos ha mostrado el camino *correcto*. Se necesita esfuerzo para hacerse consciente del alma. Repetidamente os atrapáis en el nombre y la forma. El Padre dice: Tenéis que desapegaros del nombre y la forma. "Alma" en sí mismo también es un nombre. El Padre es el Alma *Suprema*, el Padre Supremo. A un padre físico nunca se le ha llamado el Padre Supremo. La palabra "Supremo" solo se le da al único Padre. Es a Él a quién decís "¡Wah Gurú!". También podéis explicar a los sikhs. Hay una descripción completa de esto en el Granth (la escritura sikh). No hay tanta descripción de Él en ninguna otra escritura como en el Granth, el Jap Sahib y el Sukhmani. Solo hay estas dos palabras. El Padre dice: Recordad al Sahib (Señor) y recibiréis felicidad para 21 nacimientos. No hay por qué confundirse en esto. El Padre os explica y lo hace todo muy fácil para vosotros. Muchos hindúes se han convertido en sikhs. Creáis muchos cuadros, etc., para mostrar el camino a los seres humanos. Podéis explicar muy fácilmente: tú eres un alma que ha entrado en una religión diferente. Este es el árbol de la *variedad* de religiones. Nadie más sabe cómo viene Cristo. El Padre ha explicado que un alma nueva no puede experimentar ningún sufrimiento del karma. El alma de Cristo no realizó ningún karma negativo por lo que tuviese que experimentar las consecuencias. Era un alma satopradhan la que vino. Se puso en la *cruz* a la persona en quien esa alma entró, no a Cristo. Él se fue y tuvo otro nacimiento, y reivindicó una posición alta. También está el cuadro del *Papa*. En la actualidad, el mundo entero no vale ni un penique. Vosotros también erais así. Ahora os estáis haciendo *valiosos como una libra*. No es que sus herederos vayan a vivir de todo eso después de que ellos se hayan ido; ¡en absoluto! Vosotros os iréis con vuestras manos llenas. Todo el resto se irá con las manos vacías. Estáis estudiando para haceros plenos. También sabéis que los que vinieron en el ciclo previo vendrán otra vez. Incluso si escuchan solo un poco, vendrán. No todos serán vistos al mismo tiempo. Estáis creando muchos residentes del reino; Baba no puede verlos a todos. Incluso si escuchan solo un poco, se crean residentes del reino. Ni siquiera podréis contarlos. Hijos, ahora estáis en el *servicio* y Baba también está en el *servicio*. Baba no puede permanecer sin hacer *servicio*. Él viene para serviros cada mañana. La gente también tiene reuniones espirituales por la mañana. Todos están libres en ese tiempo. Baba dice: Hijos, no debéis venir desde vuestra casa demasiado temprano por la mañana, y tampoco deberíais venir demasiado tarde por la noche porque el mundo está empeorando día a día. Por eso debería haber un *centro* en cada calle de forma que, en cuanto dejéis vuestra casa, podáis llegar a vuestro *centro* muy fácil y rápidamente. Cuando vuestro número haya crecido, se establecerá el reino. El Padre explica muy fácilmente. El establecimiento está teniendo lugar a través del Raja Yoga. Después, el resto del mundo no existirá. Se están creando muchos residentes del reino. El rosario también se tiene que crear. Lo más importante es que aquellos que sirvan a muchas personas y las hagan semejantes a sí mismos, se convertirán en cuentas del rosario. La gente pasa las cuentas de un rosario, pero no entiende el significado de eso. Muchos gurús dan un rosario a la gente para que su intelecto se mantenga ocupado en pasar las cuentas. La lujuria es el mayor enemigo. Día a día, todo se volverá más violento. Las almas se hacen, día a día, más y más tamopradhan porque este mundo es muy sucio. Muchos Le dicen a Baba: realmente estamos hartos. Llévanos pronto a la edad de oro. El Padre dice: ¡Tened paciencia! Está garantizado que el establecimiento tendrá lugar. Es esta garantía la que os llevará allí. A los hijos también se os ha dicho que vosotras, almas, habéis venido de la morada suprema y que ahora tenéis que regresar allí. Después bajaréis para representar vuestro *papel*. Por tanto, tenéis que recordar la morada suprema. El Padre dice: Constantemente recordadme solo a Mí para que vuestro karma negativo se pueda eliminar. Dad a todos este mensaje. No hay otro *Mensajero*. Esos profetas traen almas de la tierra de la liberación. Después, ellos tienen que bajar la escalera. Cuando las almas se hacen

completamente tamopradhan, el Padre viene y hace a todos satopradhan. Debido a vosotros, todos tienen que regresar al hogar; vosotros queréis el mundo nuevo, ¿verdad? Este *drama* está predestinado. Hijos, deberíais estar muy entusiasmados. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Desapegaos del nombre y la forma de vuestro cuerpo y haceos conscientes del alma. Nunca os comportéis de tal modo que el Satguru sea difamado.
2. Para convertiros en cuentas del rosario, servid para hacer a muchos otros similares a vosotros mismos. Mantened la felicidad interna de que estáis estudiando para reivindicar un reino. Este estudio es para convertirse, de un hombre común y corriente, en Narayan.

Bendición: Que reivindiquéis un derecho a todos los tesoros y acumuléis un ingreso imperecedero teniendo recuerdo constante.

Al tener recuerdo constante, continuaréis ganando un ingreso a cada paso y experimentando tener un derecho a todos los tesoros de felicidad, paz, dicha y amor. Cualquier sufrimiento, no se experimentará como sufrimiento. En la edad de la confluencia, los Brahmins no pueden sufrir. Si hay algún sufrimiento, ese viene para recordarlos al Padre. Así como una rosa tiene espinas para protegerse a sí misma, de la misma forma, cualquier dificultad se convierte en un medio para haceros recordar al Padre incluso más.

Eslogan: Contáis vuestra experiencia de la forma del amor, ahora, contad vuestra experiencia del poder.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora, tened la profunda inquietud de haceros completos y karmateet.

Veíais en la forma sakar que el papel del último estado karmateet era solo de dar bendiciones. Era la especialidad de mantener un equilibrio y la maravilla de dar bendiciones. Seguid al Padre de la misma forma. Este es el servicio fácil y poderoso. El papel de las almas especiales ahora es el de dar bendiciones, ya sea que las deis a través de los ojos o de la joya en la frente.